



FIRMA DEL CONVENIO FUE EN EL MUSEO DEL GRABADO DE LA UPLA.

Mundaca sella una alianza clave para acelerar proyectos

REGIÓN. Alianza por el Desarrollo y CAF proyectando crecimiento a largo plazo.

En el marco del primer aniversario de la Alianza por el Desarrollo de la Región de Valparaíso, se materializó la firma de un convenio de colaboración con CAF-Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe. El acuerdo -que se selló en el Museo Universitario del Grabado de la UPLA en el cerro Concepción- permitirá contar con un equipo técnico permanente, de dedicación exclusiva, para el desarrollo del trabajo estratégico y la ejecución de proyectos prioritarios, con el objetivo de promover el desarrollo económico, social y territorial de la región.

Como representante de CAF en Chile, Julián Suárez comentó sobre este convenio que "es sumamente relevante para nosotros y da una señal del trabajo que estamos desarrollando en Chile desde que, en marzo del 2023, Chile ingresó a este banco multilateral de crédito, donde tenemos una gran vocación de trabajar a favor de un desarrollo regional, territorial, mucho más armónico, y Chile tiene sus desafíos en ese sentido".

"Cuando, desde el Gobierno Regional, el gobernador y su equipo, en una reunión programática que tuvimos hace más de un año, nos comentó acerca de la idea de este trabajo, esta Alianza público-privada y la academia para pensar cuáles son los proyectos estratégicos que Valparaíso debía impulsar para trascender 30 o 40 años adelante, nos pareció super relevante,

"Tenemos una gran vocación de trabajar a favor de un desarrollo regional y territorial mucho más armónico, y Chile tiene sus desafíos en ese sentido".

Julián Suárez
 Banco de Desarrollo
 América Latina y el Caribe

te estar aquí", recalcó.

INVERSIONES EFICIENTES

Respecto a este primer año de la conformación de la Alianza, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, recordó que "esto que partió hace un año, muy timidamente, fue una conversa muy exploratoria con los gremios inicialmente, que fue adquiriendo fuerza, después con la incorporación de los alcaldes, la incorporación de los cuatro rectores de las universidades de Valparaíso".

La máxima autoridad regional estima que "ha sido una tremenda experiencia; ha sido un trabajo importante, vigoroso. Este es un punto de partida, porque los recursos que aporta la CAF, como aporte para consolidar el trabajo que hace la Alianza, me parece que es muy importante".

Agregó que "nos va a permitir seguir prospectando iniciativas de inversión, seguir generando metodología y método de inversión. Creo que es una muy buena noticia para la región de Valparaíso".
 CG